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    アイレクスでの水泳学習 

 ９日（月）より、民間施設アイレクスネオでの水泳

学習が始まりました。これは市内３校による試験

的な事業で、プールの老朽化や施設維持が教師の

大きな負担になっている現状に対応する試みで

す。施設の中は、室温・水温ともに３０℃程度に保

たれており、近年の暑すぎてプールが使えないと

いう気象条件にも対応できます。 

 学級に１人ずつインストラクターの方が入ってく

ださり、泳ぎ方の見本を見せてくれたり、手足の

動かし方のコツなどを教えてくれたりします。担任

とインストラクター以外に、もう１名の方がプール

サイドにいてくださり常に安全を監視してくれて

います。 

 授業は１回につき２コマ分（３０分×２）行います。

各学級４回１０月中旬までに学習を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA理事会 

 ４日（水）ＰＴＡ役員会・理事会が行われました。こ

の会では、令和８年度以降のＰＴＡ役員の選出方法

について会長から提案がありました。少しでも地

区の負担が減ればと、選出する役員の数を減らし

た提案でした。ＰＴＡ活動がより円滑に行われるよ

うに会員の皆様からもご意見をいただき、よりよ

い方法がみつかるとよいと思います。 

学校運営協議会 

 １１日（水）第２回学校運営協議会が開かれまし

た。１学期の学校評価アンケートや６年生が行った

全国学力学習状況調査の結果をもとに、今年度前

半の学校運営についてご助言をいただきました。 

   学校評価アンケートの結果 

１学期末にご協力いただいた「学校評価アンケ

ート」の結果をお知らせします。夏休み中に、職員

一同で、いただいた全部のご意見を確認し改善案

を検討しました。 

また、４日（水）の PTA 役員・理事会、１１日（水）

の学校運営協議会でもご確認いただき、ご意見を

いただきました。子どもたちにとって、牛久保小

学校がよりよくなるようにしていきたいと考えま

す。全体の結果は、別紙「アンケート結果 R６」をご

覧ください。 

 記述式のご意見もありがとうございました。全

てではありませんが以下にご紹介します。 

【１年生で学年下校のとき、１人になってしまうた

め、２年生と一緒に帰らせてほしい。】 

⇒今年度は１年生が少なく、集団下校が難しい班

がありましたので、２学期からは一部の班で２年

生と一緒に学年下校できるようにしました。 

【安全について、危険なのは大通りから一本入っ

た歩道のない道だと思います。】 

⇒児童には機会あるごとに飛び出しの危険や、自

転車の正しい乗り方などについて指導しています

が、まだまだヒヤッとする場面に出合うことがあり

ます。ご家庭や地域でも歩き方や自転車の乗り方

についてご指導ください。 

【運動会はコロナ前の方がよかった。子どもたちが

楽しめるものにしてもらいたい。】 

⇒「地域合同で半日開催にする」というのが令和３

年度中に決まった地域との合意事項です。今年度

の「大玉送り」のように、皆さんで楽しめる種目を

もう一つくらいなら追加することができるかもし

れません。検討してまいります。 

【運動会などの行事に対しての準備期間が短すぎ

る。タブレットを持ち帰り、家庭で動画などを見て

練習してはどうか。】 

⇒すでに行っている学年もあります。工夫して子

どもたちの意欲と技能を高められるようにしてい

きます。 

【給食後の歯磨きを始めてほしい。】 

⇒豊川市の方針で、本校では来年度より、フッ化

物洗口を実施します。フッ化物洗口は、虫歯予防

については歯磨きよりも効果があるそうです。 
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